

Zäme Muur – gemeinsam weiter.



In den letzten vier Jahren hat sich Muur sichtbar weiterentwickelt.

Als ich vor vier Jahren das Gemeindepräsidium übernehmen durfte, war vieles im Umbruch. Vier neue Gemeinderäte wurden gleichzeitig gewählt. Unser gemeinsames Ziel war klar:

Vertrauen aufbauen, Verantwortung übernehmen und Muur mit Weitsicht weiterentwickeln.

Heute dürfen wir mit Überzeugung sagen:

Wir haben viel erreicht – miteinander.

Führung, die verbindet

Aus einem neu zusammengesetzten Gremium ist innert kurzer Zeit ein **starkes, lösungsorientiertes Team** entstanden.

Wir haben alte Pendenzen aufgearbeitet, Strukturen geklärt und eine **konstruktive Zusammenarbeit** etabliert – im Gemeinderat wie auch in der Verwaltung.

Führung bedeutet für mich: zuhören, entscheiden und gemeinsam umsetzen.

Verantwortungsvoller Umgang mit Steuergeldern

Grosse Investitionen standen an – und wir haben sie **sorgfältig** geplant und priorisiert.

- Attraktiver Steuerfuss, zwei Mal gesenkt
- Investitionsplanung langfristig ausgerichtet
- Nachhaltige Finanzpolitik umgesetzt
- Zukunftsfähige Abwasserlösung im Zweckverband gesichert
- Biodiversitätsleitbild erstellt
- Neue Zivilschutz-Organisation aufgegelist
- Vorschlag zur Unterbringung von Asylsuchenden verantwortungsvoll erarbeitet
- Initialisierung von Aufwertungsprojekten am Greifensee für Mensch und Natur

Investieren mit Augenmaß – für kommende Generationen.

Infrastruktur für unsere Zukunft

Wir haben wichtige Projekte erfolgreich vorangebracht:

- Looren: Schulhäuser West, Ost und Nord, inkl. Turnhalle abgeschlossen – trotz Pandemie
- Gesamterneuerungskonzept für alle Schulhäuser aufgegelist
- Weiterentwicklung Looren gestartet
- Gemeindesaal und Sportinfrastruktur geplant
- Bau des Bevölkerungsschutzgebäudes gestartet
- Umsetzung der Energiestrategie
- Neue Bau- und Zonenordnung BZO verabschiedet
- Verbesserungen ÖV, bessere Erreichbarkeit der Dörfer

Sie schaffen Sicherheit, Qualität und Perspektiven für unsere Bevölkerung.

Eine moderne, dienstleistungsorientierte Verwaltung

Wir haben die Verwaltung weiterentwickelt:

- Arbeitgeberattraktivität erhöht
- Offene Stellen erfolgreich besetzt
- Digitalisierung gezielt vorangebracht
- Neues Kommunikationskonzept eingeführt

Unser Anspruch ist klar: bürgerlich, effizient und transparent arbeiten.

Im Dialog mit Muur

Eine lebendige Gemeinde entsteht im Austausch.

Deshalb haben wir:

- Samstagsgespräche für den direkten Draht zur Bevölkerung eingeführt
- Regelmässige Vereinstreffen etabliert
- Einen Workshop mit dem Muurmer Gewerbe durchgeführt
- Einen Ideenspeicher für die Bevölkerung geschaffen
- Den Gemeindemelder auf der Website eingeführt
- Vision und Legislaturziele öffentlich vorgestellt
- Transparent über Fortschritte berichtet

Mir ist wichtig, dass sich Menschen gehört fühlen – und mitgestalten können.

Muur gehört zu den attraktivsten Gemeinden der Schweiz

Im Bilanz-Gemeinderanking 2025 belegt Muur den Platz 23 unter 960 Schweizer Gemeinden – ein **Spitzenwert** in Bezug auf **Lebensqualität**.

Das ist kein Zufall, sondern das Resultat gemeinsamer Arbeit.

Die nächste Etappe gestalten

Wir haben viel erreicht.

Und doch geht die **Entwicklung** weiter.

Ich kandidiere erneut als Gemeindepräsident, weil ich diese **Verantwortung weitertragen** möchte – mit **Erfahrung**, mit **Augenmass** und mit **Freude** an der Zusammenarbeit.

Bewährt führen. Muur weiter stärken.

Zäme Muur – gemeinsam weiter.

Ihr Gemeindepräsident



Yves Keller